
 

 

REQUERIMENTO N° 1396/09 
De Informações 

 
“Sobre a retirada de lixos nas 
proximidades da Ocupação 
Zumbi dos Palmares”. 

 

Considerando-se que, na ocupação Zumbi dos Palmares não 
existe coleta de lixo de residência em residência, como é feita em outros 
bairros por ser construções de pequenos barracos e não haver espaços 
para caminhões de lixo, havendo somente um local próximo a Avenida 
Antônio Pedroso;  

 

Considerando-se que, esses moradores recebem muitas 
doações de roupas, materias de construção, eletrodomésticos e outras 
coisas usadas que são descartadas rapidamente; 

 

Considerando-se que, neste local existem vários objetos desta 
natureza, atirados em espaços vazios tornando – se lixões, e 

 

  Considerando-se ainda que, em uma visita por este vereador 
ficou comprovado a necessidade de limpeza deste lixo, roçamento do mato 
nas pr5oximidades e ainda se for possível a colocação de mais caçambas 
em no mínimo 3 (três) pontos, para que os moradores possam manter esta 
área organizada,  

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 
1 – É possível a colocação de mais 2 (duas) caçambas em pontos diferentes, 
ou seja, mais próximo dos barracos? Especificar. 
 
2 – Existe algum planejamento para recolher os lixos da caçamba, que foi 
colocada na ocupação? Especificar.  
 
3 – Se a resposta for positiva, justificar motivos. 
 
4 – Outras informações que julgarem pertinentes. 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 27 de novembro de 2009. 



 

 

ADEMIR DA SILVA 
- Vereador – 


